

Fecha: 27-02-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Corte de energía dejó un incendio y problemas de transporte aéreo

Pág.: 5 Cm2: 369,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida

140501103 tenemos un pro- tractan toda su medicina (dan edos implementaria), les gusto mucho, Ademas, de observar que existe es-

Corte de energía dejó un incendio y problemas de transporte aéreo

A las 06:00 de la mañana (ayer) toda la provincia de El Loa estaba con el servicio activo.

Redacción La Estrella

l apagón que afectó al 98% del país dejó algunas consecuencias en la provincia de El Loa, especialmente en Calama donde se produjo un incendio y el transporte aéreo se vio afectado por la falta de energía.

El alcalde de Calama, Eliecer Chamorro hizo un balance de la comuna, lamentando el incendio que afectó a una conocida estación radial. "En la tarde noche (martes) hubo un incendio generado en el sector de Aníbal Pinto, que lamentablemente afectó a la Radio El Loa. Respecto a las comunidades de Alto Loa, las postas funcionaron con normalidad", informó.

En relación a los consultorios, el edil expresó que "ya habíamos tomado la decisión de habilitar un sistema de emergencia toda la noche en el Alemania, reforzada como punto fijo con el equipo de Carabineros y con los recorridos de seguridad ciudadana".

"En el aeropuerto hubo algunas afectaciones con cancelación de vuelos aéreos, sin embargo, más allá que el sistema cayó, se fueron reestableciendo con el transcurso de las horas y ya están operando con normalidad", puntualizó el jefe comunal.

DELEGACIÓN PROVINCIAL

Por su parte, Rachel Cortés, delegada presidencial provincial de El Loa (s), mencionó que "a eso de las 06:00 de la mañana (ayer) ya estaba completamente recuperada la energía eléctrica en Calama, Ollagüe y San Pedro de Atacama, tienen en cuenta en que estas dos últimas comunas poseen sistemas autónomos. No se presentaron hechos de connotación, hubo pocos vehículos circulando y en general la comunidad loína respetó el toque de queda. Se entregaron 10 salvoconductos de igual forma".

"En cuanto a los pacientes electrodependientes se presentaron dos ca-



LA COMUNIDAD RESPONDIÓ MUY BIEN A LAS RECOMENDACIONES DE LAS AUTORIDADES.

sos en Calama, uno que fue trasladado al SAR Alemania y otro que rechazó el traslado por contar con equipos en su domicilio. Respecto a educación, las clases están suspendidas, evaluándose si se mantiene esta medida", cerró la autoridad.

10

salvoconductos se entregaron en Calama durante la noche del toque de queda. 06:00

de la mañana, las comunas de Calama, San de Pedro y Ollagüe tenían energía.

